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2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 
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                  例 会 記 録 

第１７３７回例会 

平成２６年９月１０日(水)ＰＭ0：30よいとこ井波 

１．点 鐘 坂井彦就会長 

２．ソング：我等の生業 

３．会長の時間：前回の例会で入口看板について話をして

いましたが、今日、よいとこ井波の事務局に設置の申

請書を提出しました。また、前回、会員増強委員長か

ら話のありました会員勧誘のその後の進捗について、

勧誘を続けていただき後日報告願いたいと思います。

私も会長と言う立場もありいろいろと声掛けをして

おりますが、現在宮窪建設の宮窪大作君に話をしてお

り、来週の例会が私の卓話の当番ですのでゲストとし

て来ていただき、お話をしてもらおうと思っています。

宮窪君は町おこしのメンバーで「金屋石」を担当して

います。万華鏡という雑誌にも宮窪君の記事が載って

いますが大変熱心に活動しています。そのことを中心

に話をしてもらう予定であり、ゲストとして来ていた

だくと同時に是非とも入会してもらおうと思ってい

ます。今年中は「となみＪＣ」なので入会は来年にな

ると思いますが、１１月１９日のロータリーデーには

出席していただく予定です。皆さんもスタートダッシ

ュが大事ですので早目早目に行動を起こしてくださ

い。前回に発表された方を再度訪問いただきたいと思

います。声をかけていただけば一緒に同行したいと思

っています。一週間の出来事では、９月２９日に中小

企業家同友会のオープン例会が予定されており、富山

の教育文化会館で富山第一高校の大塚監督のお話を

聞くことになっています。９月８日に打合せを兼ねて

リハーサルをさせていただきました。「個性を生かす

育成法」という内容でお願いしておりますが、社員育

成につながる話など私どもの経営にも役立つお話が

非常に沢山あるな、という感じがしました。関心のあ

る方がおられましたら是非参加いただきたいと思い

ますので、私まで連絡いただければ手配いたしたいと

思います。 

４．幹事報告：①地区より、例会場変更の案内：氷見 RC

が、「いきな民宿、岬（？）」へ。②9/24 例会後、R

デー実行委員会を開催、委員は出席をして下さい。③

例会の変更については、事務局に確認の事。 

５．出席報告：会員数 18名本日 17名出席、94.44％。【8

月 27日修正出席率は 88.89％】 

６．委員会報告：①親睦活動委員会(山本英介委員長)：本

日、「親睦活動について」というテーマで卓話予定で

したが、気がつかず、河合さんと交替して頂きました。

今度、委員会を開いてから、24 日の例会で卓話を致

しますので、ご了承ください。 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 6名) 

坂井会長：来週の例会に、ゲストで宮窪さんが来られ

ます。金屋石の話をして頂きますので、お楽し

みに！ 
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河合会員：米山の日として、米山特別寄付へ、貧者の

一灯です。本日、卓話よろしく。 

水島会員：休みがちで申し訳ありません。月曜日、秋

葉祭に長谷川総一郎氏に会いました。古い彫刻

を見て廻っているとのこと。〈略〉 

中島会員：9 月は防災月間です。13 日の土曜日、グル

ープホームを中心とした避難訓練を行います。 

山本英介会員：今日の例会は、親睦委員会担当で御座

いましたが、新入りでよくわからず、打ち合わ

せが間に合わなかったので河合さんに交代して

頂きました。再来週となりますので、宜しくお

願いします。 

山本武夫会員：実録「昭和天皇」の記録が公表されま

した。本当に激動の時代であったことがわかり

ます。もうすぐ「敬老の日」。孫が遊びに来るの

を楽しみにしております。 

 

 

卓話「米山月間にちなんで」 

河合耕一米山委員長 

河合委員長：前々回でしたか委員会報告の折に研修会報告

を簡単にお話ししましたが、その時に研修会場で見ました

ＤＶＤをガバナー事務所に行き借りてきました。 

米山奨学生が一国に偏っているという感情的な批判も

ありますが、戦後我々がアメリカが大量の脱脂粉乳を日本

に送ってくれたお陰で、何とか命がつながったということ

があります。今は程度が違うという面もありますが、その

ような機会を少しでも与えることになれば良いのではな

いかと思います。 

これから放映しますので後程、感想を一言ずついただ 

きたいと思います。 

（DVD放映する） 

  

  

 

 

それでは何方からでもいいですから感想なりご意見を 

お願いします。 

 

齊藤会員（元米山カウンセラー）：数年前に長年ロータリ
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ーに入っているけれども米山や財団に対する認識が足り

ないという思いから、是非やりたいという気持ちで委員長

やカウンセラーをやらせていただきました。そのことにつ

いて大変感謝しております。カウンセラーをしていました

時の高源さんは皆さん「優秀でしっかりしている」とい 

う印象があったと思いますが、私にとっても幸運だったと

思っています。奨学生は２つのクラブに卓話にでかけなけ

ればならないことになっており、卓話に同行した頃は日中

問題がデリケートな時期でもあり、日本中が中国に感情的

になっていて難しい場面もありました。改めて考えられさ

せられました。ロータリークラブの目的というのは世界平

和である。奉仕のできる人間になる、そのためにロータリ

ークラブがある。本当に改めて感じました。何のためにロ

ータリークラブに出席しているのか？もう一度考える機

会になればいいと思います。米山記念奨学会というのはい

ろんな国の人に我々のお金を使って行う、一つも二つも越

えたところにある奉仕の制度であると考えています。 

三谷会員（元米山カウンセラー）：中国から来ていました

劉志剛君は、富山大学から不二越に就職しましたが、今は

どうしているのか連絡はとっていません。次の年か、次の

次の年かに奥さんも米山奨学生になられました。これまで

来られた奨学生さんは何方も真面目で熱心な人ばかりで

あったという印象であります。日本に来てから日本語の勉

強をし、アルバイトをしながら大学に行っていた。奨学生

になって良かったと夫婦ともに言っておられたのを覚え

ています。 

坂井会長：今回会長になって初めてロータリーのことを知

ろうという気持ちになり努力しています。今日DVDを見

て米山奨学会は素晴らしいことであるのだということを

改めて思いました。もっと早く知るべきだったという思い

もあります。我々の寄付金がこのように役立っているとい

うことは素晴らしいことだと思います。齊藤さんや三谷さ

んのようにカウンセラーをされたということは、大変だっ

たでしょうがとても良い経験をされたのではないかと思

います。会員増強の時もこのような知識があればもっと説

得力も生まれ役立つのではないか、改めてもっと勉強しな

ければならないと感じました。 

河合委員長：今の話はしっかりと頭に残しておいていただ

いて、全く違う話をしたいと思います。私が最近面白いな

と思ったことを５分間皆さんと一緒に楽しみたいと思い

ます。初めてみるとかなり笑うと思います。小学校の２年

生くらいのテストです。大変やわらかな発想、ユニークな

回答がでていました。会員増強に行っても決まり決まっ

たことしか言えない、これではだめなのではないでしょ

うか。これを見て反省しているところです。皆さんもご

参考に、どうぞ。 

  

  

  

 


